



*Sumando Voces por la Democracia*

## **PROYECTO DE FORMACIÓN DEFENSORES DE LA DEMOCRACIA**

# **DEFENSORES DE LA DEMOCRACIA QUE VAMOS A REFORZAR?**

27 de abril de 2024



# El largo camino para llegar a Defensores de la Democracia

- Cuando nadie creía en la oposición democrática
- El significado de las luchas de calle, la violencia del régimen y la victoria en las parlamentarias de 2015
- Las negociaciones y el desenfoco
- La crisis humanitaria
- Proyecto Defensores de la Democracia, Unidad y voto
- Oslo y el acuerdo de Barbados, el reenfoque

# Defensores y la Unidad Democrática

- Defendemos la democracia como forma de vida, para eso debemos formarnos
- Defendemos el voto consciente en una elecciones libres, justas y verificables, para eso debemos formarnos
- Defendemos la participación a través de las formas democráticas de organización social y partidos políticos, para eso debemos fortalecernos
- Defendemos la unidad democrática, hoy reunida en la Plataforma Unitaria
- Para esto estamos trabajando en todo este tiempo, para eso mantenemos el enfoque de la unidad democrática, este ha sido nuestro aporte

# Nuestras responsabilidades como Defensores de la Democracia

- Unir, ayudando a mantener el enfoque de la unidad y de la democracia
- Contribuir con el trabajo de nuestras organizaciones civiles y partidos políticos democráticos
- Reconocer y promover, que todos somos necesarios
- Promover el respeto y valorando el esfuerzo y aportes de todos

# QUÉ VAMOS A REFORZAR A PARTIR DE HOY?

1. Identificar a los Miembros de Mesa y comprometerlos en su responsabilidad de defensa del proceso electoral y del voto.
2. Ayudar a conseguir testigos y formarlos para la defensa del voto en sus tres tiempos.
3. Replicar el mensaje y ser garantes de la unidad (recordando que todos somos necesarios).
4. Insistir y fortalecer la organización, activación y movilización ciudadana por el 1x10.
5. Asistir y promover los talleres de defensa del voto y replicar la información.
6. Organizar con los vecinos la contraloría y solidaridad ciudadana electoral para el 28 de julio.
7. Apoyar logísticamente a los comandos de campana y, si no existen impulsar la creación de estos en su localidad, incluyendo a todos los venezolanos que deseen el rescate de la democracia de Venezuela.



# QUÉ VAMOS A REFORZAR A PARTIR DE HOY?

## DESDE EL EXTERIOR:

1. Contactar a familiares y amigos en Venezuela y en aquellos países donde se pueda votar para exhortarles a participar y formarse como Miembros de Mesa o Testigos (según sean los casos), apoyando la logística de la movilización y defensa del voto de sus conocidos y familiares.
2. Organizar actividades de visibilización del candidato, del trabajo en unidad de los factores políticos y sociales en Venezuela y de cómo votar en la boleta electoral.
3. Organizar cadenas en redes sociales para visibilizar por cuentas privadas, lo que sucede en Venezuela con el avance del cronograma electoral, los obstáculos que se interpongan en la ruta electoral y, las eventualidades de los días previos, mismo día y días siguientes al 28 de julio, relacionados con la defensa del voto en sus tres tiempos.



**“UNIDOS DEFENDEMOS EL VOTO POR  
EL RESCATE DE LA DEMOCRACIA DE  
VENEZUELA”**